

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl

ANTRAG

06.09.2019

Lichtreklame am Stachus erhalten!

Die Verwaltung wird gebeten, erneut mit Osram in Kontakt zu treten, um eine pragmatische Lösung für den Verbleib des Schriftzugs am Stachus zu finden.

Begründung:

Dieser Schriftzug aus den 50er Jahren ist inzwischen ein etablierter und für die Münchner Bevölkerung identitätsstiftender Bestandteil des Ensembles am Stachus. Bedenken des Denkmalschutzes müssen in Relation zu dieser Traditionslinie gewichtet werden.

Manuel Pretzl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender
2. Bürgermeister